

实用口腔医学杂志

2017 年 5 月

第 33 卷

第 3 期

目 次

基础医学研究

- 肥胖伴牙周感染小鼠体内 B-1a 细胞的表达初探 王轶雄 余 挺 谢宝仪等(287)
- 低氧条件对小鼠 ADSCs 膜片形成及其生物学特性的影响 周宇超 高晓彤 刘向伟等(292)
- 磷酸钙复合材料构建模式对颌骨缺损修复效率的影响 李 元 吴 迪 王天珏等(297)
- 选择性激光熔覆(SLM)钛合金可摘局部义齿支架的适合性研究 刘一帆 王伟娜 于 海等(302)
- B 类 II 型清道夫受体在牙龈卟啉单胞菌影响泡沫细胞形成中的作用 ... 贺晓丽 梁冬雨 刘 峰等(306)
- 高速破片冲击猪下颌骨对颞下颌关节损伤机制的研究 贾骏麒 王敬夫 赵银民等(312)
- 内收前牙时微种植钉调控 平面的有限元分析 周雪中 岑婉静 孔卫东 (316)
- 烧结温度对二硅酸锂玻璃陶瓷析晶和微结构的影响 王 彬 肖 云 左起亮 (322)
- 实验性牙周炎对肥胖大鼠血清 C 反应蛋白及胰岛素抵抗的影响 钟素兰 倪 佳 柴巧学等(327)
- CaO/ZnO 核-壳结构纳米材料抗菌性能的初步研究 王丽丽 孙源卿 张颖丽等(331)

临床医学研究

- 脂肪干细胞促进可注射性“软骨细胞砖-富血小板血浆”复合体形成
- 异位软骨的实验研究 李治冶 董 岩 冯晓珂等(335)
- 人牙髓细胞条件培养液对人牙囊细胞成骨分化作用的体外研究 陶 昱 喻金凤 陈 军等(339)
- 人颌骨间充质干细胞的外泌体在巨噬细胞调控中的作用 袁 林 曹依娜 杨征毅等(344)
- 种植支抗前牵引矫治儿童骨性 III 类错 后硬软组织变化的临床研究 亢 静 彭明慧 (349)
- 半导体激光照射对牙齿根尖封闭效果的研究 苏丹丹 孙慧斌 王大山等(354)
- 上颌快速扩弓后上气道容积变化的 Meta 分析 宋 林 肖维维 付腾飞等(358)
- 辽宁地区成人深覆 患者颌面部硬组织形态特征的 CBCT 研究 程 锦 刘冬梅 曾照斌等(364)
- 汉族正常 成年男女面部软组织三维测量与对比研究 王佳帅 高 洁 秦再秀等(368)
- 下颌骨矢状劈开后退术对颞下颌关节的影响 张玉灿 张武阳 贾骏麒等(374)
- GSK-3 β 对正畸牙齿移动的影响 孙 聪 刘文佳 金 岩等(377)
- 基于 CBCT 对汉族人下颌第一恒磨牙髓室高度及牙本质厚度与年龄
- 关系的研究 刘 彦 牛忠英 王 睿等(381)

健脾解毒汤治疗复发性口腔溃疡的疗效观察	汪婷婷	顾景辉	申林等	(385)
种植覆盖义齿临床疗效的回顾性研究	周欢	张磊	余凡等	(388)
iRoot SP 一次性根管治疗前牙窦道型慢性根尖周炎疗效观察	李响	蔡兴伟	何鑫等	(393)
纳米银对多菌种生物膜中粪肠球菌的杀菌作用	张富华	李矛	韦智君等	(397)
口腔最大容积初探	林捷	周凯丹	林珍香等	(401)

综 述

CD73 在恶性肿瘤中作用机制的研究进展	任振虎	袁勇翔	季彤等	(404)
----------------------------	-----	-----	-----	-------

短篇报告

Hyflex CM 机用镍钛锉预备磨牙弯曲根管的临床分析	闫雪冰	肖瑶	罗树生等	(410)
长箭头卡的临床应用	贝珉	李煌	季彤等	(413)
成釉细胞瘤开窗减压治疗后下颌骨形态改变的临床观察 2 例	雷东辉	安世昌		(415)
非综合征型先天性多数牙缺失母女 2 例	张琨	高杨	辛俊彤	(417)

病案报告

颈部软组织多形性透明变性血管扩张性肿瘤 1 例	李章一	张帅		(420)
-------------------------------	-----	----	--	-------

学习园地

外胚层发育不全缺牙的种植修复治疗	汪昆	谭颖徽		(423)
------------------------	----	-----	--	-------

简 讯

书讯.....(291, 311, 321, 326, 353, 367, 373, 400, 403, 409) 欢迎订阅 欢迎邮购 2018 年全年《实用口腔医学杂志》
.....(301)

实用口腔医学杂志(双月刊)
SHIYONG KOUQIANG YIXUE ZAZHI
JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY
2017 年 5 月第 33 卷第 3 期(总第 164 期)
1985 年 11 月创刊
主管单位 第四军医大学
主办单位 第四军医大学口腔医学院
主 编 赵敏民
副主编 周学东 郭传瑛 张志愿
边 专 王松灵 施松涛
陈吉华

编 辑 《实用口腔医学杂志》编辑委员会
(西安市长乐西路 145 号 710032)
电话: 029-83224470
E-mail: j-pr-s@fmmu.edu.cn
网址: sykqyxzz.paperopen.com
QQ: 365777656
出 版 《实用口腔医学杂志》编辑部
出版日期 2017 年 5 月 30 日
订 阅 全国各地邮局(所)
发 行 中国邮政集团公司陕西省报刊发行局
印 刷 陕西隆昌印刷有限公司

JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY is published bimonthly by the 4th Military Medical University, Xi'an, China (710032)
Tel: (029)83224470
E-mail:j-pr-s@fmmu.edu.cn
http://sykqyxzz.paperopen.com
Subscription: Local post offices

国内统一刊号:CN61-1062/R
广告许可证:6101004002013



邮发代号:52—90
每册定价:15.00 元

JOURNAL OF PRACTICAL STOMATOLOGY

Vol. 33 No.3 May 2017

Basic Study

- A tentative exploration of the expression of B-1a cells in mice with obesity and periodontal infection WANG Yixiong, YU Ting, XIE Baoyi, et al. (287)
- The effects of hypoxia on the formation and biological properties of mouse adipose-derived stem cell sheet ZHOU Yuchao, GAO Xiaotong, LIU Xiangwei, et al. (292)
- The effectiveness of scaffolds of calcium phosphate cement composites on jaw defect repair LI Yuan, WU Di, WANG Tianjue, et al. (297)
- Study on the fit of titanium alloy removable partial denture framework fabricated by selective laser melting LIU Yifan, WANG Weina, YU Hai, et al. (302)
- The role of SR-B II in the oxidized low density lipid induced foam cell formation promoted by porphyromonas gingivalis HE Xiaoli, LIANG Dongyu, LIU Feng³, et al. (306)
- Study on the mechanism of TMJ injury caused by high speed fragment impact on pig mandible JIA Junqi, WANG Jingfu, ZHAO Yimin, et al. (312)
- Control of the maxillary occlusal plane by micro-implant in the process of en-mass retraction: A finite element analysis ZHOU Xuezhong, CEN Wanjing, KONG Weidong. (316)
- The effects of sinter temperature on the crystalline phase and microstructural evolution of lithium disilicate glass-ceramic WANG Bin, XIAO Yun, ZUO Qiliang. (322)
- The effects of experimental periodontitis on serum C reactive protein and insulin resistance in obese rats ZHONG Sulan, NI Jia, CHAI Qiaoxue, et al. (327)
- A preliminary study of the CaO/ZnO nanocore-shell structured antibacterial material WANG Lili, SUN Yuanqing, ZHANG Yingli, et al. (331)

Clinical Study

- Adipose-derived stem cells promote ectopic cartilage formation by injectable “chondrocyte brick enriched platelet rich plasma gel” LI Zhiye, DONG Yan, FENG Xiaoke, et al. (335)
- The effects of human dental pulp stem cells-conditioned medium on the osteogenic

differentiation of human dental follicle stem cells <i>in vitro</i>	TAO Yu, YU Jinfeng, CHEN Jun, et al. (339)
Exosomes secreted by mesenchymal stem cells derived from orofacial bone regulate the function of macrophage	YUAN Lin, CAO Yina, YANG Zhengyi, et al. (344)
Analysis of the profile esthetics of children with skeletal class III malocclusion treated with micro-implant	KANG Jing, PENG Minghui. (349)
The effect of semiconductor laser irradiation on root canal seal	SU Dandan, SUN Huibin, WANG Dashan, et al. (354)
Volumetric changes of upper airway after rapid maxillary expansion: A Meta analysis	SONG Lin, XIAO Weiwei, FU Tengfei, et al. (358)
A CBCT study of the hard tissue morphology of the maxillofacial region in adult patients with deep overbite in Liaoning area	CHENG Jin, LIU Dongmei, ZENG Zhaobin, et al. (364)
3D measurements and comparison of facial soft tissue of Chinese Han male and female adults with normal occlusion	WANG Jiashuai, GAO Jie, QIN Zaixiu, et al. (368)
Influence of mandibular sagittal split back surgery on temporomandibular joint	ZHANG Yucan, ZHANG Wuyang, JIA Junqi, et al. (374)
The effects of GSK-3 β on orthodontic tooth movement	SUN Cong, LIU Wenjia, JIN Yan, et al. (377)
Correlations of pulp chamber height and dentine thickness of mandibular first molar with age in Chinese Han population based on cone beam computed tomography	LIU Yan, NIU Zhongying, WANG Rui, et al. (381)
Curative effects of Jianpijiedutang combined with Kangfuxin Liquid in the treatment of recurrent oral ulcer	WANG Tingting, GU Jinghui, SHEN Lin, et al. (385)
Clinical outcomes of implant-retained overdentures: A retrospective study	ZHOU Huan, ZHANG Lei, YU Fan, et al. (388)
The effects of one-off root canal therapy using iRoot SP for chronic apical periodontitis with sinus in anterior teeth	LI Xiang, CAI Xingwei, HE Xin, et al. (393)
Bactericidal effect of nano-silver against <i>E. faecalis</i> growing in multi-species biofilm	ZHANG Fuhua, LI Mao, WEI Zhijun, et al. (397)
A preliminary study of the maximum volume of oral cavity	LIN Jie, ZHOU Kaidan, LIN Zhenxiang, et al. (401)